

# KYO STREET

LE RESTAURANT ÉPHÉMÈRE DES PORTES OUVERTES 2023

L

e samedi 4 mars 2023 se tenaient les portes ouvertes du lycée Kyoto. Les visiteurs ont pu se déplacer dans tout l'établissement afin de découvrir l'ensemble des formations, des ateliers culinaires et des dispositifs mis en place. Pour la première fois cette année, un restaurant éphémère fut tenu par trois élèves de BTS1 MHR, trois collaborateurs de seconde STHR et leur enseignante Madame Stival.



En effet, Jules Lesauvage, Loane Petry et Kaëna Boucenna ont mené ce projet proposé par leur professeur. Des fiches techniques jusqu'à la mise en place du restaurant, ils ont tout organisé avec l'appui de l'équipe pédagogique et administrative.

Nous avons donc compté sur la participation de Louis Richez, de De Min Louka et de Angie Bourdillaud-Herpailler, collaborateurs de seconde STHR, Lou Bonomini et Emeline Lelong en BTS MHR1, pour la vente des tickets repas ainsi que sur tous les élèves ayant contribué au service avec le soutien de Madame Ehrard professeure de service.

La formule était proposée à 8.50€. Composée au choix d'un pita au poulet ou végétarien accompagné d'une garniture et d'une sauce au yaourt grec; d'un crumble d'ananas rôti ou d'une panna cotta au coulis exotique. Pour se désaltérer, un thé glacé mangue pêche hibiscus ou un jus miel citron verveine étaient servis. Toutes les préparations furent faites maison, au sein des cuisines du lycée.



Un grand MERCI à tous les collaborateurs des portes ouvertes qui ont permis aux visiteurs de passer une bonne visite et un agréable moment au sein de notre lycée.

Ecrit par Kaëna Boucenna

LYCÉE KYOTO

